
介
護
保
険
料
は
、
３
年
ご
と
に

見
直
す
こ
と
に
な
っ
て
お
り
、

平
成
21
年
度
か
ら
の
保
険
料
に

つ
い
て
は
、
昨
年
秋
の
「
中
間

報
告
」
で
「
基
準
額
４
３
８
０

円
を
４
８
０
０
円
に
値
上
げ
」

の
試
算
が
出
さ
れ
、
こ
れ
を
受

け
て
12
月
24
日
開
催
さ
れ
た
足

立
区
地
域
保
健
福
祉
推
進
協
議

会
（
推
進
協
）
で
、
３
・
９
％

値
上
げ
し
て
４
５
５
０
円
に
引

き
上
げ
る｢

答
申
」
が
賛
成
多
数

で
議
決
さ
れ
て
い
た
中
で
の
、

逆
転
で
し
た
。

あ
き
ら
め
ず
に

が
ん
ば
っ
て

よ
か
っ
た

左
表
の
こ
れ
ま
で
の
経
過
を

見
て
く
だ
さ
い
。
「
値
上
げ
は

す
べ
き
で
な
い
。
今
の
時
期
、

値
下
げ
こ
そ
必
要
」
と
財
源
も

示
し
て
迫
っ
た
の
は
共
産
党
だ

け
で
し
た
。

介
護
保
険
料
を
審
議
・
答
申

す
る
介
護
保
険
専
門
部
会
や
推

進
協
で
は
、
値
上
げ
幅
は
減
っ

た
も
の
の
、
値
上
げ
答
申
を
自

民
・
公
明
委
員
な
ど
の
賛
成
で

強
行
。
そ
れ
で
も
与
党
議
員
か

ら
「
値
上
げ
す
べ
き
で
な
い
」

と
の
発
言
ま
で
飛
び
出
し
ま
し

た
。
最
後
の
最
後
ま
で
区
民
と

一
丸
と
な
っ
て
あ
き
ら
め
ず
に

が
ん
ば
っ
て
き
た
甲
斐
が
あ
り

ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
が
ん
ば

り
ま
す
。
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１
月
26
日
（
月
）
、
区
議
会
厚
生
委
員
会
が
再
度
開
催
さ
れ
、
区
長
が

「
第
４
期
介
護
保
険
料
基
準
額
は
値
上
げ
を
し
な
い
」
こ
と
を
表
明
し
ま

し
た
。
さ
ら
に
、
２
万
人
の
高
齢
者
の
保
険
料
は
現
在
よ
り
も
値
下
げ
さ

れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

【今までの経過】

●昨年秋「基準額を４３８０円→４８００に値上げ」

の中間報告出される。

●これにたいして区民からは「値上げしないで！」

の声がパブリックコメントを通じて多数区に寄せら

れる。

●日本共産党は本会議、決算委員会や厚生委員会で

「区の試算は多めの見積り。介護給付のお金も余る」

「値上げすべきではない、値下げこそ必要」とくり

返し追及。

●12月24日、「次期介護保険料額を答申する」役割

を持った推進協では民主・公明の議員からも「値上

げすべきではない」の発言が相次ぐものの、議決で

明確に反対したのは日本共産党だけ。「値上げ」の

答申が強行される。

●１月６日「値上げはするな」と区長当てに再度申

し入れ

●１月20日厚生委員会で結論出ず●同26日厚生委員

会で「値上げしない」と区長が表明。

マイタウン企業説明会・就職面接会
【日時】 ２月３日（火）午後１時～３時半（受付午後０時半～）

【主催】 足立区・荒川区、東京商工会議所、ハローワーク足立

【場所】 区役所庁舎ホール ※問い合せは区就労支援係3880-5469

≪仕事をお探しの方へ≫足立・荒川区内の企業が参加（事務・営業・

警備・運転・製造など区内を中心とした企業１５社、約１２０名の募

集）し、その場で担当者と直接面接ができます。何社でも面接できま

すので、応募数の履歴書を用意して、会場へお越しください。

http://www5.famille.ne.jp/~k-itou/index.html

自宅 足立区花畑6-7－23

足立区役所 電話3880－5111（内線4650～4654）

日本共産党区議団 直通3880－5770
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都市機構・ＵＲ花畑団地は１号棟から８０号棟まで２７

２５戸ありますが、１０年前から新規募集を停止したため、

現在１０３１戸以上が空家のままです。団地を縮小して民

間に売却など計画しています。「今のまま団地に住み続け

たい。７０歳以上二人暮し」などの声が寄せられています。

写真は空家が目だつ花畑団地（１月２７日）


